



Hayedos de Urbasa

Otoño en los hayedos Navarros

18 - 20 OCT 2024 (3 días)

V3378



Tamaño del grupo: reducido (5 - 8 pax)

Urbasa en Otoño, un estallido de colores

No puede faltar en época otoñal un viaje centrado en los bosques, que nos ofrecen un espectáculo cromático formidable, y para esta ocasión presentamos uno de los mejores hayedos navarros, el de Urbasa. Alojados en la población de Zudaire, tendremos al alcance de la mano esta joya de la España húmeda, donde se esconden rincones de gran belleza como el nacimiento de Urederra y los hayedos de Urbasa y Andía.

Las sierras de Urbasa

Las sierras de Urbasa se extienden por buena parte del oeste de Navarra e incluso por parte del territorio de Álava con el nombre de Sierra de Entzia. Urbasa se caracteriza por la calidad de sus bosques frondosos, donde magníficos hayedos son acompañados por bosquetes de arces, tilos y acebos.

Estos bosques se sitúan alrededor de la denominada Falla de Zunbeltz, un quebrado territorio kárstico, donde abundan simas y cuevas, lo que sin duda facilitó el asentamiento humano primitivo, del que pueden observarse dólmenes y menhires, mientras en el subsuelo se ha formado el acuífero más importante de Navarra. Este aspecto se hace patente al exterior por las numerosas surgencias y "nacederos", como los que dan origen a los ríos Irantzu o Urederra.

Reserva Natural del Nacedero del río Urederra

El Nacedero del Urederra es la salida natural del acuífero formado en el macizo kárstico de Urbasa, fue declarado reserva natural en 1987 y está considerado como uno de los enclaves más espectaculares de Navarra.

Zudaire

Nos alojaremos en la capital del Valle de Améscoa Baja, que aparte de su magnífica ubicación posee una interesante iglesia de origen medieval, reconstruida en época barroca.

PROGRAMA

18 OCTUBRE 2024

Viaje a Zudaire (Navarra).

Viaje a la población navarra de Zudaire (4 h 30) a donde llegaremos para cenar en el hotel (incluida).

ALOJAMIENTO

Hostal Ibaisek en Zudaire (Navarra) (MP)

19 OCTUBRE 2024

Hayedos y acantilados de Urbasa.

Afirman los geógrafos que la Sierra de Urbasa goza de condiciones climáticas de gran peculiaridad; situada entre los llanos cerealistas de Tierra Estella y los valles cantábricos, es una barrera para el clima mediterráneo y está sometida por tanto a las características climáticas de la cornisa cantábrica, humedad y frescura, lo cual le permite albergar bosques típicos de zonas húmedas y abundantes reservas hídricas. Hoy podremos disfrutar de los hayedos que tanta fama han dado a esta Sierra navarra.

RUTAS

El Hayedo encantado de Urbasa Distancia: 14 km, Subida 330 m, Bajada 330 m

Hoy vamos a conocer el corazón de Urbasa, sus hayedos, sus dolinas y acantilados. Seguiremos un cuidado camino que nos adentrará en el famoso "hayedo encantado", un bosque de gran belleza que cuenta con formaciones rocosas de caprichosas y curiosas formas. Continuaremos hasta el Pico Urbasa, que hace de magnífico mirador sobre los hayedos de Izalti, Urbasa, y las vecinas sierras de Aralar y Aitzgorri. Continuaremos nuestra ruta disfrutando de los acantilados que se precipitan sobre el valle del río Arakil, pasando por el karst de Armalia, entre dolinas y hayas que nos acompañarán hasta el final de la ruta.

ALOJAMIENTO

Hostal Ibaisek en Zudaire (Navarra) (MP)

20 OCTUBRE 2024

Nacedero del Río Urederra. Viaje de regreso.

Antes de abandonar tierras navarras realizaremos una de las rutas más bonitas que se pueden hacer en estas fechas: caminar hasta el Nacedero del Urederra y asomarnos al Balcón de Pilatos, con el otoñal hayedo de Urbasa como telón de fondo. Tras la ruta emprenderemos el viaje de regreso.

RUTAS

Nacedero del Urederra y Balcón de Pilatos Distancia: 11 km, Subida 400 m, Bajada 400 m

El nombre del río proviene del euskera ura (agua) y ederra (hermosa). Cualquier viajero que se acerque a este lugar estará de acuerdo con la definición. Desde Zudaire caminaremos hasta Baquedano y desde allí hasta el interior del propio nacedero, siguiendo una preciosa senda que nos acercará a las diversas pozas y saltos de agua que jalonan el curso alto del río. Tras disfrutar del especial colorido de sus aguas, ascenderemos al Puerto Viejo de Baquedano para llegar al saliente rocoso más espectacular, el Balcón de Pilatos, y bordearemos todo el acantilado bajo cuya protección nace el Urederra. A nuestros pies se extenderá un precioso bosque mixto de hayas, robles, arces y serbales. Terminaremos de nuevo en Zudaire

INFORMACIÓN

Precio: 395 €

Alojamientos:

Hostal Ibaisek en Zudaire (Navarra)

Suplemento individual: + 40 €

Comidas:

Media pensión incluida

Transporte:

Furgoneta

Otros Servicios:

Permiso para visitar el Nacedero del río Urederra incluido

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

Guías de Geographica

Seguro de accidentes y de rescate

Seguro obligatorio de responsabilidad civil

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta

Bebidas no incluidas en los menús concertados

Seguro de viaje opcional

Cualquier otro concepto no incluido expresamente

MATERIAL

Pantalones de senderismo largos

Pantalones de senderismo cortos (opcional)

Camisetas transpirables de manga corta

Forro polar ligero o capa intermedia

Chaqueta impermeable con membrana tipo Gore - Tex o similar

Botas de trekking o zapatillas de montaña

Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta

Bastones telescópicos (recomendable)

Protección solar y gafas de sol

Bañador y toalla de baño

Ropa y calzado de calle

Maleta o bolsa de viaje

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

Seguro incluido de forma gratuita.

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

No es un seguro de viaje.

Coberturas

Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:

Hasta 12.000 euros

En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

SEGUROS OPCIONALES

SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también la actividad de turismo activo, así como los gastos de anulación por causas justificadas.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 3.000 euros en España

Garantía de accidentes: 6.000 euros en España por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 1.500 euros en España (ampliable por tramos).

[Ver causas de anulación.](#)

Comunicación en caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: **913 441 155**

Comunicación en caso de otro tipo de siniestro

Si no es urgente puedes contactar por correo electrónico en siniestros@ergo-segurosdeviaje.es o a través del formulario que puedes encontrar en la [web de la aseguradora](#).

Pagos

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

Dispones de la información completa en el apartado "Seguros" del menú "Info General" situado en este sitio web.

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 79,00 € antes del 23/09/2024.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 08/10/2024.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 09/10/2024 a 14/10/2024: Gastos de cancelación de 158,00 €
- De 15/10/2024 a 16/10/2024: Gastos de cancelación de 237,00 €
- De 17/10/2024 a 18/10/2024: Gastos de cancelación de 395,00 €

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- Banco Santander ES02 0049 0575 2722 1107 4017
- Open Bank ES71 0073 0100 5404 4371 8018
- CaixaBank ES12 2100 4381 7002 0006 6973 (solo transferencias)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.